

Des Alsaciens jusqu'à Hong Kong

Chaque année a lieu à Hong Kong, au mois de mai, un festival baptisé le « French Gourmay », où une région française est mise à l'honneur. Cette année, ce « traditionnel food and wine market » (marché traditionnel de l'alimentation et du vin) met l'Alsace en exergue. Cette opération de promotion de la région, et notamment de ses vins, est menée par le Civa (Comité interprofessionnel des vins d'Alsace), en association avec Access Alsace, l'Agence d'attractivité de l'Alsace.

Une belle opportunité pour lancer le Club des Alsaciens d'Hong Kong, qui réunit déjà une cinquantaine de jeunes membres, rassemblés en réseau, avec d'autres amis de l'Alsace hong-kongais. Cette association constitue désormais la 40^e association adhérente à l'Union internationale des Alsaciens (UIA) que préside Gérard Staedel, et vient encore enrichir le vaste réseau qu'elle forme à travers le monde.

IRE03

L'Alsace, Mardi 17 mai 2016



De gauche à droite : Yin Loeb, Thibault Sarrazin, Jacques Fischer, les vice-présidents Eric Demillan et Jean-Michel Weiss, le président de l'UIA Gérard Staedel, Jacques Hatterer et Laurent Koehler, président du comité d'Hong Kong.

DR